



生駒市立大瀬中学校

学校だより

第 11 号

令和 6 年 3 月 4 日

大瀬中学校 TEL. 77-7891



三寒四温 ~春の訪れ~



今年の冬は気温差が特に激しく、東京では最高気温が 20 度を超える日があれば雪が積もった日もありました。奈良でも期末テスト前の三連休ぐらいから雨も降ってとても寒い日が続きました。三寒四温はもともと冬の季語で、時候のあいさつで使われたりします。時候のあいさつは手紙を書くときに文章の最初に書き、「○○の候」で始まるのが一般的です。(2月9日の卒業証書授与式の案内は「寒冷の候」で始まっています。)

三寒四温は、寒い日が続いてなかなか暖かい日が続かないことや、気温が変わりやすいことを表しています。寒い日と暖かい日が交互にやってくることを繰り返しながら、春に向かっていきます。

3 学期もあと 1 か月となりました。新年度を迎えるために、今までの自分を振り返っていますか。成長できたこと、まだ達成できていないこと、やりたいと思っていながらチャレンジできていないことなどをしっかり考え、新しい学年を笑顔でスタートすることができるように、残りの 1 ヶ月を悔いなく過ごしましょう。

3 年生の皆さん。3 年間の中学校生活も数えるほどになりました。大瀬中学校の先輩としての誇りを持って残りわずかになった中学校生活を過ごし、大瀬中学校の伝統を引き継ぐために、後輩たちがあこがれるカッコいい先輩の姿を見せてください。

防災意識を高めよう



1995 年 1 月 17 日に阪神・淡路大震災が起こって 29 年、2011 年 3 月 11 日に東日本大震災が起こって 13 年が経ちました。それぞれの地震の記憶がない人も、今年の元日の能登半島地震で改めて地震の怖さを感じたのではないのでしょうか。能登半島では 2 カ月たった今でも断水している地域や、避難所生活を余儀なくされている人がたくさんいます。改めて地震の恐ろしさについて考え、いつ起こるかかわからない災害に備えて、家族とも話し合うなどして、常に防災の意識を持つことを心がけましょう。

生駒市教育委員会よりお知らせ

生駒市教育委員会では、「教員不足」の解消に向けて昨年 2 月より教育関連の就労相談会を実施しています。さらに、市教委から定期的に就労やセミナー開催などの情報提供ができるよう、この度「いこま教育・保育資格バンク」を開設しました。登録は、公式 LINE からできます。

☞ <https://www.city.ikoma.lg.jp/0000034299.html>

仕事を始める時期や、職種、働き方は、さまざまな選択ができますので、教育や保育に関する資格をお持ちの方、関心のある方はぜひ登録をお願いします！



保護者の皆さまへ

学校評価アンケートへのご協力ありがとうございました。生徒・保護者・教職員・学校関係者それぞれのアンケート結果を集計し、本年度の本校の学校教育目標と照らし合わせながら、学校と学校運営協議会で総括を行います。今年度と昨年度のデータを比較したアンケート結果と、本校の学校教育目標の総括を 3 月下旬にすぐるで配信いたします。ホームページにも掲載する予定をしています。

3 学期も 3 月を残すところとなりました。保護者の皆様におかれましては、1 年間を通してご支援・ご協力本当にありがとうございました。お子様が安心して学校生活を送るために、ご家庭で気づかれたことやご心配なことがありましたら、お気軽に学校までご連絡ください。



